
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Foi-nos reivindicado por munícipes que frequentam a praça Sete de 

Setembro, objetivando a implantação de câmeras do projeto “Guardiões da 

Cidade” naquele local. 

Informam que a falta de vigilância torna insegura as visitas à praça, 

principalmente em horários noturnos, o que tem propiciado ações de furtos, 

roubos, além de atos de vandalismos e danos ao patrimônio público, colocando 

a segurança de todos em risco.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o 

cumprimento das reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 27 de outubro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER IMPLANTAÇÃO DE CÂMERAS DO 

PROJETO “GUARDIÕES DA CIDADE” NA PRAÇA 

SETE DE SETEMBRO, CENTRO, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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